



Foto: Tourismusverband MV

Dokumentationszentrum Prora zeigt Ausstellungen über NS-Unrechtsjustiz

Prora/Berlin (epd) - Die Opfer der Wehrmachtsjustiz und die Karrieren von österreichisch-ungarischen Wehrmachtsoffizieren stehen im Mittelpunkt von zwei Ausstellungen, die am 1. Juli im Dokumentationszentrum in Prora auf der Insel Rügen eröffnet werden. Unter dem Titel "Was damals Recht war... - Soldaten und Zivilisten vor Gerichten der Wehrmacht" werden die Lebenswege von 16 Verurteilten nachgezeichnet, teilte die Stiftung "Neue Kultur" am Montag (21.6.) in Berlin mit.

Die Ausstellung "Von der österreichisch-ungarischen Wehrmacht in die deutsche Wehrmacht" stelle demgegenüber Offiziere vor, die ihre Karrieren aus dem Ersten Weltkrieg in der deutschen Wehrmacht im Zweiten Weltkrieg fortsetzten. Insbesondere auf dem Balkan hätten einzelne Offiziere ihren Vernichtungsfeldzug aus dem Ersten Weltkrieg fortsetzen können, hieß es. In der Ausstellung zu den Opfern der Wehrmachtsjustiz werden darüber hinaus fünf Richter porträtiert, die die Unrechtsurteile fällten. Die Ausstellungen sind vom 2. Juli bis 31. August täglich von 9.30 bis 19 Uhr geöffnet.

[Zurück zur Übersicht](#)

Urlaub und Freizeit



Foto: zb-regio

Das Gesicht Mecklenburg-Vorpommerns sind die tiefblauen Augen der Seen und das Grün der Wiesen. In ein gelbes Gewand hüllt sich der blühende Raps und wie eine Glitzerrobe blinken am Abend die Lichter mondäner Promenaden. Das Temperament quirliger Städte vermischt sich mit der Ruhe verträumter Dörfer und Landstriche zu einem Bild voller Harmonie. Mecklenburg-Vorpommern ist ein Land zum Durchatmen und Auftanken, ein Land zum Leben und Erleben, zum Abschalten und Durchstarten.

Die Bewohner lieben ihr Land – und viele Gäste tun es ihnen gleich. Jedes Jahr lockt es Millionen Urlauber an Elbe und Ostsee, Müritz oder Achterwasser. Die Zuwachsraten im Tourismus sind enorm: Seit 1993 stieg die Zahl der Übernachtungen von 7,6 auf rund 28,4 Millionen (2009). Deutschlandweit gehört

Mecklenburg-Vorpommern inzwischen zu den gefragtesten Reisezielen. Zum vielseitigen Angebot gehören aktuell acht Fünf-Sterne-Hotels und 148 Vier-Sterne-Hotels sowie rund 120 Wellness-Hotels im gehobenen Standard.

In Mecklenburg-Vorpommern finden Erholungssuchende alles, was Freizeit und Urlaub unvergesslich macht: Eine wunderbare [Natur](#), die es sich von der Ostseeküste mit ihren Inseln bis zur Seenplatte oder Mecklenburger Schweiz immer wieder neu zu entdecken lohnt: Saubere Luft und gesundes Klima, Schätze in alten Stadtkernen und Museen, [Kunst und Kultur](#) in Theatern, auf Konzertbühnen und in Ateliers. [Rad-](#) und [Reitwege](#), [Golfplätze](#) und Freizeitbäder runden das touristische Angebot ab und sind gleichzeitig ein gutes Stück Lebensqualität für die Einheimischen.

Hier erfahren Sie mehr zum Thema:

[Aktiv in Urlaub und Freizeit](#)

[Am, im, auf dem Wasser](#)

[Kunst und Kultur erleben](#)

[Natur erleben](#)

[Themenurlaub](#)

[Tourismusverbände](#)

[Unterkünfte](#)

[Urlaubsideen](#)

[Verkehrsinformationen](#)

[zurück](#)
